

PLOUBAZLANEC

La SNSM reçoit un chèque épicé pour ses factures salées

● Le Zant Ivy, c'est le nom du vénérable canot tout temps de la station SNSM de Loguivy, mais c'est aussi le nom d'un flacon proposé par La cale aux épices, l'enseigne paimpolaise bien connue des gourmets et des amateurs de godille.

Un mélange d'épices baptisé Sant Ivy

Spécialiste des currys, épices, poivres et sels venus des quatre coins du monde, Christophe Lemaire, dirigeant de l'enseigne, a conçu un mélange avec des ingrédients aussi évocateurs que les baies de Batak, le poivre de Sarawak, la graine de moutarde et le sel de Saint-Armel.

« Pour baptiser ce cocktail, le choix de Zant Ivy s'est rapidement imposé car nous souhaitons remercier la SNSM pour ce qu'elle fait et pour son soutien lors des initiatives que nous organisons, comme le championnat de godille en août dernier. Nous avons décidé de reverser un euro par flacon vendu ».

Il faut croire que cette idée a plu et était payante puisqu'il s'est vendu 1 040 flacons de cet élixir. « C'est une bonne chose que des partenaires locaux participent directement par leurs dons à l'entretien des équipements de la station », s'est félicité M. Le Calvez, directeur de la station.



L'enseigne La cale aux épices reverse un chèque de 1 040 € aux bénévoles de station SNSM de Loguivy.